

宇波交流センターだより

令和2年9月20日発行(編集・発行)宇波交流センター
〒692-0622 安来市広瀬町宇波482-2 TEL(兼fax):0854-36-0852
Mail:unami.cs@city.yasugi.shimane.jp

令和
二年



8月末宇波地区人口統計 (安来市人口統計より)	人口 219名	戸数 94戸	10歳代以下 13名	20~30歳代 26名	40~50歳代 44名	60~70歳代 85名	80歳代以上 51名
----------------------------	------------	-----------	---------------	----------------	----------------	----------------	---------------

なつかしの 宇波納涼盆踊り大会写真展開催

今年度の盆踊り大会は新型コロナウイルス感染予防のためやむなく中止となりましたが、代わりに過去の写真をパネルにした盆踊り写真展を8月3日から15日まで宇波交流センター体育館で開催しました。昭和49年から平成30年までの写真を217枚集めた写真展は大好評で、「なにもなくなった今夏にすてきな企画をありがとう。」という嬉しい声もいただき、当時の想い出をよみがえらせる笑いあり涙ありのとても良い写真展となりました。

来場されたみなさんから、嬉しい声をいただいておりますのでご紹介します。



ささえ愛まめに楽しく集う里うなみ

令和2年8月
3日(月)~15日(土)
* 土・日・祝も開催!
午前9時~午後3時
場所
宇波交流センター体育館

ふくろう号をご利用ください!

昭和50年頃
以前の写真
を展示!

みんなからいただいた感想

- ・楽しくみさせていただきました。
- ・今回の企画はサイコーです。
- ・懐かしく、嬉しく、楽しく感じました。
ありがとうございます。
- ・懐かしい顔ぶれに当時を思い出し、衣装を決めるのに大変だったこと、楽しかったこと。
企画をありがとうございました。
- ・良い催しをありがとうございました。若かりし頃を思い出しました。
- ・なつかしい人、人、人、昔を思い出しました。なにもなくなってしまった今年の夏、すてきな企画をありがとうございました。
- ・なつかしくてとても良かったです。来て良かったです。
- ・宇波の方々が協力して今まで行っていることや一体感を感じる写真をたくさん見させてもらい心が温かくなりました。
- ・来年は仮装と花火復活だ!

などなど…

宇波地区文化祭の中止について

宇波地区の皆様には、日頃より宇波交流センター活動に、ご支援ご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて、相変わらず猛威を振るっている新型コロナウィルスですが感染防止の観点から、今年度の宇波地区文化祭開催について9月1日に運営協議会役員と各自治会長様にお集まりいただき、協議をいたしました。

近隣での感染者が隨時確認されていることや、飲食は感染リスクが高いこと、また不特定多数の来場者の把握が困難であることなどから安全を考慮し、今年度の文化祭はやむなく中止することといたしました。

皆様にはご理解をいただきますようお願い致します。

県内で多くの感染者が確認されている今の状況下では、なかなか事業をするのは難しく、主催者側としましては戸惑うことばかりですが、今何が出来るのかを考え、小規模ながらでも宇波を盛り上げていけるよう努力していきたいと考えております。今後もご支援ご協力をよろしくお願い致します。

宇波交流センター 館長 加藤俊幸

かじかの郷のおじいちゃんおばあちゃんの作品です。季節ごとに楽しませてもらっています。玄関に飾ってありますので、ぜひ見に来てください！



ご厚志を
頂戴致しました

細田一郎様（宮上）
故細田美沙男様

ありがとうございました

ドクター中西 元気クリニック

在宅医療、内科、循環器内科、小児科、泌尿器科

車がないと交通の便が悪いですが、往診もしますので気楽に電話ください。

10月の開院日

9日(金)午後のみ(午前休診)

10日(土)、11日(日)は午前午後

12日(月)午前のみ(午後休診)

23日(金)午後のみ(午前休診)

24日(土)、25日(日)は午前午後

26日(月)は午前のみ(午後休診)

診察時間

午前8時～12時

午後4時～6時

飛行機便の都合で、休診がありますので、ご注意下さい。

Dr.中西敏雄

広瀬町布部758

TEL: 36-0009

特定健診

市から通知が来ている方は健康診断を受けて下さい。比較的すいている午後がおすすめです。

コロナウイルス

あいかわらず、コロナの注意が必要です。人のいる所への外出から帰ったらうがいと手洗いをしてください。人の集まりではマスクをしてください。マスクをしていても他人との長時間の会話や、大人数での飲み会は控えてください。マスクをして3密を控えることで予防しましょう。

インフルエンザワクチン

10月中旬からインフルエンザワクチンをうてる予定です。正確な時期はまだ未定です。コロナもあるので、インフルエンザの予防をしっかりやってください。

